

5 aplikasi medis terbaik dan gratis untuk gadget Anda

Aplikasi medis baik untuk sistem operasi iOS (iPad, iPhone dan iPod) maupun Android saat ini semakin beragam dan canggih. Namun demikian, di tengah banyaknya aplikasi yang tersedia seringkali kita sulit menentukan aplikasi mana saja yang paling berguna untuk praktik sehari-hari. Berikut adalah daftar 5 aplikasi medis terbaik yang tersedia di kedua sistem operasi yang akan membuat praktik sehari-hari semakin canggih dan tentunya tidak perlu menggunakan biaya untuk memperolehnya.

1. Medscape

Medscape sampai saat ini tetap merupakan aplikasi medis terbaik yang dapat diunduh gratis tanpa embel-embel. Meskipun gratis, fitur-fitur di dalam aplikasi ini adalah salah satu yang terbaik di kelasnya, seperti referensi obat, diagnosis klinis, kalkulator medis hingga ke materi edukasi pasien. Selain itu aplikasi ini memungkinkan pengguna untuk mengunduh keseluruhan data yang ada ke dalam gadget mereka,

sehingga tidak memerlukan koneksi internet untuk akses data.

2. Calculate by QxMD

Calculate merupakan program kalkulator klinis yang terlengkap dan termudah dalam penggunaannya. Aplikasi ini memungkinkan kita melakukan kalkulasi sederhana seperti indeks massa tubuh, luas permukaan tubuh, laju filtrasi ginjal, hingga perhitungan kompleks seperti prognosis dan stratifikasi risiko untuk penyakit-penyakit tertentu. Aplikasi ini juga gratis dan tidak membutuhkan koneksi internet dalam penggunaannya

3. Skyscape

Skyscape merupakan salah satu aplikasi smartphone pelopor mulai dari masa Palm dan merupakan salah satu program aggregator terbaik hingga saat ini. Kelebihan aplikasi ini adalah kemampuannya untuk menambahkan modul-modul yang sangat beragam, mulai dari guidelines, buku sampai kalkulator spesifik, namun dengan biaya tambahan. Namun demikian, modul-

modul gratis dari aplikasi ini seperti referensi obat, kalkulator klinis Archimedes sampai ke ringkasan panduan klinis merupakan salah satu yang terbaik di kelasnya.

4. Medpage Today

Medpage today merupakan aplikasi berita kedokteran terbaik oleh karena tampilannya yang sederhana namun disertai dengan fitur pencarian berita yang sangat ekstensif. Kita dapat mengatur mulai dari jumlah berita yang disinkronisasi, kategori bidang spesialisasi yang diinginkan hingga topik khusus yang ingin terus diupdate. Aplikasi ini memungkinkan kita untuk terus mengetahui mengenai berita dan perkembangan terbaru di dalam dunia kedokteran, tanpa harus repot-repot membuka website atau mencari sendiri secara manual.

5. Unbound Medline

Unbound Medline merupakan aplikasi search engine untuk studi-studi yang diterbitkan secara online di Medline atau juga kita kenal sebagai PubMed. Ada banyak

program serupa dengan aplikasi ini, namun tidak ada yang memberikan kemampuan untuk advance search sebaik ini, terlebih lagi aplikasi ini

tidak berbayar. Bagi yang sering mencari referensi melalui jurnal terbaru, pastikan untuk mengunduh aplikasi ini ke dalam gadget anda. **ss**



Bagi sejawat yang memiliki foto menarik, kolom MD Snapshot menerima kiriman foto. Ketentuan foto adalah karya orisinal bertema dunia kesehatan, dan sudah mendapat persetujuan pihak terkait. Foto dikirim dalam format JPEG dengan resolusi minimal 300 dpi ke email redaksi: info@tabloidmd.com, disertai nama dan alamat pengirim.

MD SNAPSHOT



“Pegangan erat-erat”

oleh dr. Martin Leman Sp.A



“Fitting”

oleh Ricka Febriana

Foto yang dimuat akan mendapat voucher belanja Rp.200.000 rupiah.

